
‎los números, las 
‎fechas y la hora

‎Los números cardinales ‎numeri dal 31 al 99
‎si formano con ‎LA DECINA (30, 40, 50 ...) ‎+ ‎L'UNITÀ (1, 2, 3, 4 ...)

‎NON si scrivono attaccati

‎da dopo il 100 si usa "ciento"

‎NON "cien"

‎+ ‎DECINE ‎+ ‎UNITÀ ‎--> TUTTO SEPARATO ‎esempi

‎110 --> ciento diez

‎451 --> cuatrocientos cincuenta y uno

‎208 --> doscientos ocho

‎le centinaia DA 200 A 900 seguono il genere 
‎del sostantivo che accompagnano

‎620 giorni --> seiscientos veinte días

‎310 piante --> trescientas diez plantas

‎esempi

‎55 --> cincuenta y cinco

‎62 --> sesenta y dos

‎97 --> noventa y siete

‎Los números ordinales

‎altri numeri
‎tricentésimo quincuagésimo <-- 350

‎ducentésimo vigésimo noveno <-- 229

‎seguono sempre il GENERE e il NUMERO del 
‎sostantivo che accompagnano

‎Esta es la primera vez que vengo aquí

‎¿Quieres ver también el segundo museo?

‎= questa è la prima volta che vengo qui

‎= vuoi vedere anche il secondo museo?

‎PRIMERO e TERCERO perdono la "o" finale 
‎quando precedono un sostantivo maschile

‎El primer hijo

‎El tercer banco

‎El primer dibujo

‎= il primo figlio

‎= la terza banca ‎banca in spagnolo è maschile

‎= il primo disegno

‎con i nomi dei reali

‎da 1 a 10 si leggono come numeri ordinali
‎Enrico VIII ‎Enrico octavo <--

‎Isabel II ‎Isabel segunda <--

‎dall'11 in poi si leggono come cardinali ‎Alfonso XII ‎Alfonso doce <--

‎La fecha = LA DATA

‎si usano i numeri cardinali

‎costruzione

‎<-- si esprime in questo ordine

‎giorno della settimana - numero - mese - anno

‎=‎jueves, veintinueve (29) de diciembre de dos 
‎mil veintidós (2022)

‎si usa la preposizione "de" tra il giorno e il 
‎mese e il mese e l'anno‎=‎24 de mayo de 2010

‎per dire solo la data NON SI USA L'ARTICOLO 
‎DETERMINATIVO PRIMA‎=‎Mañana es 6 (seis) de enero (gennaio=

‎per indicare qualcosa che riguarda un giorno 
‎preciso si USA L'ARTICOLO DETERMINATIVO‎=‎Empezaré de trabajar el 5 de junio (giugno)‎= inizierò a lavorare il 5 giugno

‎anche per gli anni si usano i numeri cardinali

‎1857‎<--‎mil ochocientos cincuenta y siete

‎1996‎<--‎mil novecientos noventa y seis

‎2013‎<--‎dos mil trece

‎1970‎<--‎mil novecientos setenta

‎la hora = L'ORA

‎si usa di più il formato da 0 a 12

‎nei contesti più formali si usa il formato da 0 
‎a 24

‎per capire di quale parte della giornata si sta 
‎parlando si usano

‎am / pm

‎de la

‎mañana

‎tarde

‎noche

‎madrugada‎mattina presto/alba =

‎esempi

‎son las 10 am / son las 10 de la mañana

‎son las 10 pm / son las 10 de la noche

‎es la 1 am / es la 1 de la madrugada

‎costruzione

‎8.00‎las ocho‎las ocho en punto (per essere più precisi)

‎8.05‎las ocho y cinco‎o‎las ocho y cinco minutos

‎8.10‎las ocho y diez

‎8.15‎las ocho y cuarto‎o‎las ocho y quince minutos

‎8.20‎las ocho y veinte‎o‎las ocho y veinte minutos

‎8.30‎las ocho y media‎o‎las ocho y treinta minutos

‎8.40‎las nueve menos veinte‎o‎las ocho y cuarenta minutos

‎8.45‎las nueve menos cuarto‎o‎las ocho y cuarenta y cinco minutos

‎8.50‎las nueve menos diez‎o‎las ocho y cincuenta minutos

‎IN CONTESTI INFORMALI SI DICE ANCHE

‎8.04 --> Son las ocho pasadas

‎8.12 --> Son las ocho y diez pasadas

‎8.57 --> son casi las nueve

‎= Sono le 8 passate

‎= sono le 8 e 10 passate

‎= sono quasi le 9

‎DOMANDE E RISPOSTE

‎Es la una y media (1.30)

‎Son las cuatro y media (4.30)

‎la domanda è sempre al SINGOLARE

‎¿Qué hora es?

‎= che ora è?

‎le risposte si formano con il verbo "ser" (essere)
‎AL SINGOLARE SE è L'UNA + articolo determinativo

‎Es la una y media de la tarde‎= è l'una e mezza di pomeriggio

‎AL PLURALE CON TUTTE LE ALTRE ORE + articolo determinativo

‎Son las cuatro y media de la tarde‎= sono le quattro e mezza del pomeriggio

‎altre domande‎si usa
‎¿A qué ...?

‎¿Cuándo ...?
‎esempi

‎¿A qué hora quedamos?

‎¿Cuándo quedamos?

‎¿A qué hora tenemos la cita?

‎¿Cuándo sale el tren?

‎= a che ora ci vediamo?

‎= a che ora abbiamo l'appuntamento?

‎= quando arriva il treno?

‎la risposta si dà con la preposizione "a"

‎Nos quedamos a las cinco y cuarto (5.15)

‎Tenemos la cita a las nueve menos veinte (8.40)

‎El tren sale a las siete en punto (7.00)


